
【外部評価委員会の意見】

1．総括

２．保証部門

３．経営支援部門

４．回収部門

５．その他間接部門

　　　従来通りで変わったところはないが、経営者保証など新たな環境のなかでの回収ということもある
　　ため慎重に取り組んでほしい。

　　　信用保証書の電子化などは融資実行までの速度感が重要であることから、今後とも継続して取り組
　　んでほしい。人材育成やコンプライアンスについても重要であるため、引き続きお願いしたい。

　　　コロナ禍の厳しい経営状況にあるなか、保証協会として充分取り組んでいると評価できる。今後コ
　　ロナ資金の返済が開始され、事業先の経営状況等を充分に把握しながら慎重に経営支援に一層取り組
　　んでいただきたい。

　　　コロナ資金による支援が終了した後も充分に取り組んでいることを評価する。今後の新たな保証の
　　あり方も含めて慎重に対応をお願いしたい。

　　　政府も「伴走型」と言っている様に、事業者に寄り添う取り組みを今後さらにお願いしていきた
　　い。また、今後計画されている新しい取り組みについても充分評価できる。


